
 

 

REQUERIMENTO Nº  214/09 
De Informações 

 
“A respeito de lotes no Recém 
aprovado Loteamento San 
Marino doados à Prefeitura 
Municipal .” 

 
                    

Considerando-se que, diversos munícipes procuraram por 
este vereador solicitando informações quanto a moradia popular; e que, 
segundo edital publicado em jornal local consta-se lotes no referido 
loteamento popular doados à Prefeitura Municipal; 
 
 
  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
    
  1 – A informação acima é procedente? 
 
  2 – Se sim, qual o número de lotes destinados? 
   
  3 – A Prefeitura tem planejamento de como proceder quanto 
a distribuição destes lotes? 
 
   

 
                                                                                                 

          
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 30 de janeiro de 2009. 

 
 
 
 
 
 

Danilo Godoy 
PSDB 

-Vereador- 
 

 


